

DESTACADOS EXPOSICIÓN BIBLIOGRÁFICA SECCIÓN ADULTOS (Noviembre 2024)

Ensayo literario: la expresión de la palabra

Exposición Bibliográfica Noviembre 2024



<p>Fernando Savater De política, amor y deseo Carne gobernada Ariel</p>	<p>SAVATER, FERNANDO <i>Carne gobernada: de política, amor y deseo.</i> Barcelona: Ariel, 2024</p> <p>El autor nos deleita con su biografía intelectual. Más libre e iconoclasta que nunca narra el viaje político desde su izquierdismo juvenil hasta un constitucionalismo ilustrado de derechas. Es un viaje por sus vivencias, reflexiona sobre la política actual, el deseo y la sensualidad en la madurez. Además de explicar cómo los acontecimientos recientes han motivado su cambio ideológico y criticar la clara decadencia política y cultura del Occidente, lanza un dardo al periódico en que siempre ha escrito, El País, y un alegato a favor de la libertad sexual de los mayores.</p> <p>N SAV car</p>
<p>Manuel Calderón DESCAMPADOS cadenatras.com DESCAMPADOS no QUEL</p>	<p>CALDERÓN, MANUEL <i>Descampados.</i> Barcelona: Tusquets, 2023</p> <p>El descampado es una tierra sin memoria, sin pasado o sin futuro. Es el presente rotundo de las personas que lo habitaron en todo su esplendor. Como las ruinas de un tiempo pretérito, no se acaba de destruir del todo y permanece eterno en su decrepitud. Es un lugar fuera del tiempo, abandonado, libre, como un paraíso perdido. Descampados es un relato sobre los confines de la ciudad: son las afueras de Argel donde Camus jugaba al fútbol de niño; el lugar donde apareció muerto Pasolini; es la imborrable cicatriz abierta por el Muro de Berlín o el extrarradio de nuestro desarrollismo que poblaron seres anónimos.</p> <p>N CAL des</p>
<p>Nada hago sin alegría UN PASEO CON MONTAIGNE Nada hago sin alegría Pablo Sol Mora ROBBERON</p>	<p>SOL MORA, PABLO <i>Nada hago sin alegría: un paseo con Montaigne.</i> Barcelona: Rosamerón, 2023.</p> <p>Nos brinda una lectura personal y comprometida del que tal vez sea el autor más radicalmente personal de la literatura universal: una apuesta por la felicidad y el placer en la compañía de uno de los mayores conocedores del alma humana. Este libro incluye, comentados y explicados, los fragmentos más significativos de los 'Ensayos' de Montaigne".</p> <p>165 SOL nad</p>
<p>Belén Gopegui EL MURMULLO La autoayuda como novela, un caso de confabulación EL MURMULLO DEBATE</p>	<p>GOPEGUI, BELÉN <i>El murmullo: la autoayuda como novela, un caso de confabulación.</i> Barcelona: Debate, 2023</p> <p>Las dos partes de este ensayo: por un lado, un pequeño estudio del género desde el punto de vista de la ficción; por otro, a modo de experimento, un manual sereno y perspicaz para el uso de la desesperación silenciosa leve. Combina la mirada política y filosófica con una capacidad deslumbrante para armar, desarmar y comprender algunos mecanismos del comportamiento humano en páginas de una belleza inteligente y extraña.</p> <p>159 GOP mur</p>
<p>Santiago de Molina Arquitectura de las pequeñas cosas Arquitectura de las pequeñas cosas PRIMERO MALAGA DE ENSAJO</p>	<p>MOLINA, SANTIAGO DE <i>Arquitectura de las pequeñas cosas.</i> Madrid: Páginas de Espuma, 2023</p> <p>Si tradicionalmente esta caja cargada de hipotecas y habitaciones ha constituido el hábitat más inmediato del ser humano y su lugar de partida diario, los vertiginosos cambios a los que está sometida desde tiempos recientes la dotan de nuevas y profundas dimensiones existenciales. Ante cada temblor del mundo, ante cada exiguo movimiento social, la casa permite escuchar el rumor del tiempo como un auténtico sismógrafo. Cuando la casa lucha por ser el centro desde el que reconstruir la intimidad y la cotidianidad, cualquier virulento cataclismo desvela que su capacidad de refugio, aunque olvidado, permanece intacto.</p> <p>72 MOL arq</p>